

「仕事帰り」

『気のゆるみ』、慎重な運転を心がけましょう

夕方5時 仕事から帰る途中

小3男児 車にはねられ死亡

信号機や街灯はほとんどない直線

夕方や夜の運転は怖い、明日は我が身だ
日も短くなって暗くなるのも早くなった
男児は、習い事の帰りだったのかもしれない
だったら、迎えに行こう
忙しい時間だとしても、命には変えられない

2020/11/12(木) 19:39

11日午後5時すぎ、茨城県で、小学3年の男の子が車にはねられ死亡した。警察は、車を運転していた会社員の男性容疑者（29）を現行犯逮捕。容疑者は仕事から帰る途中で、調べに対し容疑を認めている。現場は、見通しの良い片側1車線の県道、信号機や街灯はほとんどない。

未明 自転車の新聞配達員の女性はねられ重傷

車にはねたうえ、救護措置ををとらず、その場から逃走、逮捕

なんで逃げるかな!?

逃げれば、後が大変なことになるということまで
頭が回らないものだろうか…

2020/11/12(木) 20:03

11日未明、福岡県の県道で、新聞配達員の女性（79）が自転車で走行していたところ、男性（21）の車にはねられ、ろっ骨を折る重傷です。車の男性は、救護措置を取らず、その場から走り去った疑いで逮捕されました。警察によりますと、事件の後、容疑者と一緒に暮らす家族が、「車のミラーがなくなっている」と通報。現場では、逃走した車のもものとみられるミラーが見つかっていて、捜査員が容疑者の自宅で乗用車を調べたところ、特徴がほぼ一致したということです。容疑者は容疑を認めています。